



SE INAUGURA CON ÉXITO EL DIPLOMADO EN ADMINISTRACIÓN Y GESTIÓN INTEGRAL DE RIESGOS, SÉPTIMA GENERACIÓN.

21 de enero de 2025

La Facultad de Contaduría y Administración de la UNAM, a través de su División de Educación Continua, en colaboración con la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil de la CDMX, dieron inicio al Diplomado en Administración y Gestión Integral de Riesgos, séptima generación, en su modalidad a distancia.

La ceremonia contó con la participación de la Mtra. Gloria Luz Ortiz Espejel, Directora General de Vinculación y Capacitación de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos, y la Mtra. Araceli Mosqueda López, Jefa de la División de Educación Continua FCA, quien realizó la declaratoria inaugural, destacando la importancia de la formación continua en la gestión de riesgos.

Durante la inauguración, la Mtra. Gloria Luz Ortiz Espejel, experta especialista en la materia, dirigió un discurso a los participantes del diplomado en el que resaltó la importancia de este tipo de programas académicos para grupos sociales interesados en temas de Gestión de Riesgos y Prevención de Desastres.